

América Mejía desde ESPAÑA Diciembre 2016

¡Felices Fiestas! Es increíble como siempre decimos pero hoy más que nunca como ha pasado este año ya terminando un año de desafíos, viajes, despedidas, bienvenidas! Feliz de estar en el propósito de Dios en España van a hacer dos meses de mi llegada al viejo continente Europeo, agradecida a Dios por tenerme en cuenta en el llamado misionero a estas tierras de mis abuelos maternos, tiempos de evaluaciones, inventarios y nuevos desafíos en el año que vamos a iniciar con la ayuda de nuestro Dios, espero que puedan ustedes en este tiempo recibir todas las recompensas que Dios tiene a los que sostienen a los que hemos sido enviados por Dios a ser luz en la naciones. Brindo por ustedes amados queridos que oran cada día por puertas abiertas para predicar Su Palabra.



En la anterior circular les presente los motivos de oración entre ellos el de la vivienda; gracias a Dios desde hace 15 días ya estoy en esa vivienda. Dios ha sido muy bueno y no fue necesario recurrir a inmobiliarias Dios tenía preparado el lugar donde habitare en este tiempo de transición hasta llegado el momento ir a Francia.

Francia- Otro motivo de oración; en estos casi dos meses ya he viajado en dos oportunidades a el sur de Francia en el primer viaje a Biarritz; D'englat, Bayona con la ayuda de pastores de Francia oramos reclamamos la tierra para el Señor y con traductor mediante.



En este 2^a viaje fuimos con un pastor y una hermana; guiados por Dios ahora sin guía ni traductores; pero fue una muy grata experiencia donde nos pudimos comunicar e interactuar con comerciantes de Bayona y un centro multicultural viendo opciones de realizar contactos también con latinos a futuro; fue lindo poder hablar en las calles y observar la amabilidad con que nos atendían y nos guiaban en inquietudes que les requeríamos y “NOS ENTENDIAN” note como Dios en forma sobrenatural me daba el acento y preparaba el mismo la fonética. ¡DIOS ES BUENO! Sigo practicando y estudiando el idioma...jejeje

De regreso fui a un pueblo llamado Irúnque aún no hay iglesia de AD;(Esta provincia Vasca y sus pueblos son los menos evangelizados de España) frontera con el sur de Francia, con la promesa de volver a evangelizar en el lugar, es un pueblo estratégico también como plataforma hacia Francia.

La iglesia que me ha recibido en Santander ha sido y es clave en este tiempo donde con tanto amor me han recibido y estoy sumando e interactuando con el liderazgo en cada desafío pronto con la ayuda de Dios estaremos formando abocados a formar el departamento local de misiones. Y

también sumándome a la enseñanza en el seminario bíblico; los pastores Julio Irala y su esposa Suny, hermosos siervos de Dios, que el domingo estarán celebrando el 9 aniversario del comienzo de la obra en Santander y con el desafío del local más amplio 1000 m cuadrado donde más familias llegaran a los pies de Cristo. Y vamos por más pueblos que se viene orando desde hace tiempo para plantar la iglesia en donde no los hay en el norte de España.

En estas fiestas que se aproximan no nos olvidemos la razón de ser de la Navidad para que en paz podamos cumplir en traerle a nuestro amado Salvador; personas a sus pies el mejor regalo que podemos brindar a cada nación, pueblo y ciudades.

¡FELIZ NAVIDAD Y UN PROSPERO AÑO NUEVO 2017 LLENOS DE DESAFIOS Y SUEÑOS CUMPLIDOS!

SU MISIONOLOCA DESDE EUROPA

América Argentina Mejía



Motivos de oración:

- *Por mi hijo Pablo Christian el día 16 de enero debe ser intervenido quirúrgicamente para destapar sus vías respiratorias, esófago donde deberán ponerle una prótesis para abrir sus vías respiratoria, le dijeron que la operación es de mucho riesgo.*
- *Por los pueblos que he estado visitando en Francia y España donde se establecerá la Iglesia de Cristo, dirección guía del Espíritu, personas claves donde empezar punto de Misión.*
- *Por un auto que necesito para poder moverme a cada pueblo que Dios me envíe. (provisión)*
- *Material evangelístico necesario como nuevo testamentos, porciones bíblicas etc.*
- *Provisión y fidelidad en cada uno que ha propuesto ser parte de esta obra.*
- *Por mi salud, huesos fortalecidos.*
- *Por los obreros para el departamento de misiones local.*
- *Tramites de empadronamiento en Santander; gracias a Dios ya tengo el DNI español.*

Contactos: americamejia30@hotmail.com; Afrancia2015@gmail.com, caldasmision@yahoo.es.

Teléfono 0034 942300541, wasap +34 681078021; Móvil 0034 681078021.

